

創造・誇り・愛！ 輝く七中 ^{きら}煌めけ生徒！！



とちのき

〒190-0034 東京都立川市西砂町 6-28-3

TEL (042) 531-0511 FAX (042) 531-6103

立川市立立川第七中学校

校長 水越 伸朗

学校だより

第2号

令和4年5月17日



七中 HP URL

本物に触れる

校長 水越 伸朗

新年度が始まって1ヶ月。1年生も部活動に参加するようになり、放課後の活動場所には以前にも増して、活気があふれるようになりました。今週からは28日行われる運動会に向けた練習も始まり、子供たちが元気いっぱい活動する姿が見られます。

さて、先週10日の火曜日、2年生が音楽鑑賞教室に出かけました。過去2年間は、新型コロナウイルス感染症の影響で実施されませんでした。2年ぶりに行われました。市内9校の中学2年生が、国立音楽大学に出向き、オーケストラの演奏を鑑賞する行事です。プログラムには、楽器紹介やパイプオルガンの演奏も含まれており、とても楽しめる鑑賞教室でした。鑑賞態度も立派で感謝の拍手にも心がこもっており、まさに演奏する側と聴く側が一体となった演奏会となりました。

今回、多くの方が初めて本物のオーケストラの生演奏を聴いたことと思いますが、以前、お世話になった先生から「本物に触れる」ことの大切さを教えてもらったことがあります。その先生は「美術作品をはじめとした芸術品は、本物を見ることが大切なのです。」とお話されました。画像や本で見ることができ、本物を見ることで、その作品の本来の素晴らしさを感じることができ、見る人に感動を与える。ということでした。私は、「なるほど」と思いました。確かに、芸術作品に限らず、自分の趣味や興味あるもの、スポーツなど、実際に本物を見ることで感動したことがあります。

そういった意味で、今回の音楽鑑賞教室はとても良い機会になったことと思います。修学旅行や移動教室でも文化遺産や大自然に触れることができます。これからの生活の中で、たくさんの「本物に触れる」ことで、感性を豊かにしていってほしいと思います。

離任式が行われました

4月28日（木）離任式が行われました。離任された先生方からは、七中の素晴らしさや、七中での思い出、皆さんへの熱いメッセージなど、たくさんのお言葉をいただきました。また、代表生徒から、お礼の言葉と花束を贈呈しました。離任された先生方の思いを胸に、これからも七中生として、活躍していきましょう。

